
 

 

 

 

 

 

 

-------------------------------------------------- 

Q1:こんでぃしょなー(conditioner) 

①コンデェショメー ②ユンデェショナー ③コンディショナー ④ユンディショナー 

 

Q2:しゃんぷー(shampoo) 

①ツャンプー ②シャンプー ③ツャソプー ④シャソプー 

 

Q3:どらいやー(dryer) 

①ドライアー ②ドテイアー ③ドライヤー ④ドチイヤー 

 

Q4:歯
は

ぶらし(toothbrush) 

①ブテシ ②ブラシ ③プラン ④ブラン 

 

Q5:りんす(rinse) 

①リムセ ②リンセ ③リンス ④ハンス 
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